Los dos cuartos premios dejaron 2.750 millones en Zaragoza

Zaragoza. (De nuestro corresponsal, Mario Sasot.) – La totalidad de las series de los dos cuartos premios de la lotería de Navidad, cuyo valor alcanza la suma de 2.750 millones de pesetas, se ha quedado en la provincia de Zara-

Dos administraciones de la capital maña, la 23 y 29, vendieron los números 53.807 y 43.038, aunque 500 millones correspondientes al primero de los números mencionados fueron a parar a la localidad zaragozana de Tarazona y su comarca.

Entre los afortunados se cuenta el director gerente de la fábrica de gaseosas "La Casera", que pellizcó más de 100 millones, de los que se han visto beneficiados una buena parte de los trabajadores y repartidores de este empresa

Otros 100 millones fueron distribuidos por las Peña Futbolística "Felipe", con sede en el bar Oli-

Otros dos establecimientos similares repartieron buena parte de las series del número 43.028. Se trata del bar "Valladolid", que vendió 400 millones en participaciones, y "El Jardín", que adquirió una serie completa y también la distribuyó en participaciones.

Los captadores de cuentas bancarias, unos "sabuesos" que huelen el dinero

Exhiben un especial olfato para detectar la presencia del dinero. Allí donde éste aparece, como negocio o como fortuna azarosa, sus figuras se dejan notar. Su inmediata aparición en los lugares donde se distribuyen los primeros premios es ya habitual. Se trata, naturalmente, de los captadores de cuentas bancarias.

Mezclados entre el gentío exultante de alegría, sus trajes y sus buenos modales los hacen inconfundibles. Una única misión: intentar que sea el banco alque representan el que acabe administrando los dineros de los tocados por la fortuna.

Ayer, Horta se ofrecía propicio. Rara era la persona que no había "pellizcado" del 52.543. Los bancarios, siempre con la maxima cordialidad, repartían tarietas de presentación, vendían los buenos oficios de su entidad, anotaban datos y, sobre todo, prometían.

Un directivo de una sucursal bancaria se mostraba satisfecho: "Mira, en media hora que estoy aquí habré "captado" unos diez millones de pesetas". Momentos antes comentaba a un grupo de jóvenes agraciados:



Los captadores de cuentas, a su llegada ayer al barrio de Horta

"Chavales, esto lo imponéis a plazo fijo y tranquilos, que os vamos a pagar bien"

No se sienten molestos cuando les llaman "buitres", por acudir en bandada allá donde huele a dinero. "¿Buitres? Hombre, es nuestro trabajo. Si aquí hay di-

nero y nosotros trabajamos con él, pues habrá que hacer lo posi-ble por recogerlo". "Vosotros los periodistas -tercia otro ejecutivo bancario-, también sois buitres. Donde hay noticia allá vais. Si además hay dinero, pues vamos también nosotros.

En Valencia, dos supuestos afortunados lograron reírse de los medios de comunicación

Valencia. (De nuestro corresponsal.) - Casa Bello, la más añeja de las administraciones valencianas de lotería, vendió una de las series de 25.000 pesetas del "gor-do", el número 63.369. Esta administración repartirá 1.000 millones en premios, ya que también dio 40 números completos de la centena del tercer premio y dos

A lo largo de toda la mañana, sin embargo, bien poco pudo saberse de las personas agraciadas por la lotería. Nadie dio la cara. muchos intrigaron y sólo de cierto se puede asegurar que la serie se vendió en ventanilla, y que los empleados no sabían quiénes eran

Todo eso iba ocurriendo en el centro de la ciudad cuando, con mucha timidez, un hombre cuarentón de anorak azul llega a Bello y suelta por lo bajo que él lleva una papeleta del "gordo". Casi lo estrujan, y él, impertérrito, habla para todos. Se llama Rafael Rivelles. "Estoy soltero y vivo solo, espero que ahora me salgan novias", proclama.

Conforme pasan las entrevistas, todo el mundo comprueba que se contradice a cada instante, no lle-

va siquiera el papel con los números encima, y acaba siendo abandonado en una esquina, con la mano repleta de tarjetones de identificación pancarios e insultado. "Chorisso", le espetó un perio-

"¿Que tiene usted toda la serie?, ¿y cómo se llama?. Carlos Irurzun, arquitecto. ¿Y podría venir?, está aquí toda la prensa. ¿En su despacho?, muy bien, calle Rodríguez de Cepeda". El encargado de la Administración, Vicente Molina, acaba de hablar por teléfono en medio de un silencio sepulcral. En cuanto cuelga se forma la comitiva hacia Rodríguez de Cepeda.

En el estudio, sin embargo, no hay nadie. La portera es entrevistada; cada vecino que se acerca también. Dicen que ha salido el arquitecto desde las diez y pico de la mañana y no ha vuelto; que lo tiene repartido entre su aparejador y varios empleados, pero la madre, a la que se localiza por fin entre la histeria general de los medios comunicativos, dice tajante y sin pestañear que "yo he hablado con mi hijo y me ha dicho que no tiene ningún premio... quizás el reintegro o la pedrea". Quizás.

JUAN LAGARDERA

Una serie del tercer premio, 60 millones de pesetas, en Reus

Tarragona. (De nuestro corresponsal, Elías Pujol.) - La ciudad de Reus se ha visto agraciada este año con el sorteo de la lotería nacional al haberle correspondido una serie del tercer premio.

Los diez décimos del número 32.539, dotado con 60 millones de pesetas, fueron vendidos en la administración número 2, propiedad de Aurora López Bermejo,

No obstante, una empleada y el contable de la mencionada administración, situada en la calle de Sant Joan, coincidieron en señalar que dichos décimos se vendieron de una forma muy repartida.

A la citada administración han correspondido también premios pertenecientes a los décimos de la serie anterior y posterior al número agraciado,

En el conjunto de las comarcas tarraconenses se han gastado en Lotería de Navidad un total de 718 millones de pesetas, lo que representa un nueve por ciento más que el año anterior, que corresponden a un total de 28.735 décimos, de los cuales diez mil fueron vendidos en Tarragona y tres mil trescientos en Reus.

Según se ha sabido el político local que más se ha gastado en lotería ha sido el presidente de la

ALARMAS

ROBO • ATRACO • INCENDIO

Conde Borrell, 115-Tel. 431 00 60

T30Ni@{

Gomis, con 17.000 pesetas. El gobernador civil, Vicente Valero y el delegado territorial de Governació, Josep Maldonado, han invertido cada uno diez mil pesetas.

Veinte millones para Badalona

Ciento veinte millones de pesetas fueron repartidos en el barrio de Sant Mori de Llefià, de Badalona, correspondientes al número 12.421, que fue agraciado con 6 millones de pesetas. La administración número 5 de esta ciudad, regentada por Miquel Ribalta, situada en la avenida Marqués de Sant Mori, vendió 20 series de este número capicúa, la mayoría en participaciones de cien pesetas, informa Joan García Riera.

El premio resultó muy repartido, y en su mayoría fue a parar al Club Fútbol "Los Carrozas", entidad deportiva ubicada en el mismo barrio y a la que le correspondieron 72 millones, muy divididos entre socios, directivos y jugadores de este equipo que milita en la tercera división regional.

El barrio de Sant Mori de Llefià es uno de los más afectados de Badalona por la crisis económica y el paro. Está habitado principalmente por trabajadores. Los vecinos de esta zona tienen la gran tradición cada año en jugar a la lotería y nunca hasta ayer les había tocado algún premio importante.

La información sobre la lotería ha sido elaborada por: Eugenio Madueño, Carlos Novo, Domingo Marchena y Manuel Martínez



<u>Hasta cuatro años</u> sin pagar averias ni mantenimiento Garantizado

↑I comprar su coche nuevo no olvide solicitar la Extragarantía SEAT. Y podrá olvidarse de las facturas, por averías o mantenimiento, durante

cuatro años.

nfórmese en los ■ Concesionarios de la Red SEAT.

La Extragarantía tiene muchas ventajas para usted. Garantizado.



RED SEAT DE CATALUNYA

